
 
 

PROCÈS VERBAL DE LA XIII° ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE  
DU SAMEDI 7 OCTOBRE 2023 À GOULT, VAUCLUSE, FRANCE 
 
Président: Michelangelo DRAGONE, président sortant de la S.P.S. 
Nombre de présents: 26 dont 10 personnes morales 
Procurations: 0 
Nombre de votants: 26 pour 48 membres ayant acquitté leurs droits pour 2021- 2023 
Observateurs: 15 (fonctionnaires des institutions locales, individuels et organismes inscrits au 
congrès) 
L’assistance, consultée, estime que le quorum est suffisant. 
 
L’Assemblée Générale est déclarée ouverte à 9h00’.  
Le Président remercie l’assistance et félicite les organisateurs du congrès pour le choix des 
lieux, la densité et l’intérêt du programme, la collaboration étroite avec la SPS.  
La Secrétaire Générale présente le rapport moral et d’activité en mentionnant spécialement la 
demande d’extension de l’inscription au PCI (Patrimoine Culturel Immatériel) de l’UNESCO 
des connaissances et savoir-faire de l’art de bâtir en pierre sèche par cinq pays 
supplémentaires, la parution des actes du congrès de Cavtat (Konavle) Croatie en ligne, les 
différentes collaborations et les partenariats avec des individuels, des organismes et des 
institutions.    
Le Président passe au vote. 
Le rapport moral est approuvé à l’unanimité par les membres présents. 
 
La Secrétaire Générale lit le rapport financier car le poste de trésorier reste toujours vacant.  
Le Président passe au vote 
Le rapport financier est approuvé à l’unanimité par les membres présents.  
 
Le Président de l’Assemblée passe au vote pour le renouvèlement des membres du Conseil. 
La liste des candidats se compose de : 'Ada Acovitsióti-Hameau (France), Thierry Bourceau 
(France), Filip Bubalo (Croatie), Michelangelo Dragone (Italie), Antonia Theodosiou 
(Chypre) – administrateurs sortants 
Et de : Kostantinos Markakis (Grèce) et Amandine Shaus (Belgique), candidats nouveaux. 
Administrateurs sortants et candidats nouveaux sont tous élus à l’unanimité par les votants 
présents et représentés.  
La composition du nouveau Conseil et la répartition des postes sont comme suit : 
‘Ada Acovitsióti-Hameau (Secrétaire Générale), Thierry Bourceau (Trésorier), Filip Bubalo 
(Secretariat Joint), Michelangelo Dragone (Président), Kostantinos Markakis (Secrétariat 
Joint), Amandine Shaus (Secrétariat Joint), Antonia Theodosiou (Vice-Présidente) ; cette 
distribution a été adoptée lors du Conseil tenu juste après l’Assemblée.  
 
Le Président procède alors au choix du lieu qui accueillera le prochain congrès en automne 
2025. L’association nationale des muraillers de l’Autriche a proposé d’organiser l’événement. 
Plusieurs de ses membres ont participé activement au congrès de Goult. Après discussion sur 
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les critères de sélection et présentation de la proposition exposée par Rainer Volger, 
représentant l’association, la candidature de l’Autriche est approuvée.  Les représentantes de 
Chypre ont pris option pour le congrès de 2027. 
 
Le Président demande s’il y a d’autres questions et commentaires. Deux sujets ressortent : 
 
 - l’organisation d’un groupement officiel à l’intérieur de la S.P.S. qui rassemble les 
praticiens et veille de les envoyer pour aider à la sauvegarde des sites ou à la construction / 
reconstruction d’ouvrages qui ont souffert lors de catastrophes, sous l’appellation « Muraillers 
hors Frontières » 
 - la création de groupes de travail thématiques à l’intérieur de l’association afin de 
renforcer les liens professionnels et humains et de faire circuler l’information.   
 
Le nouveau Conseil doit prendre en compte ces recommandations et procéder à leur 
réalisation. 
 
Personne ne demandant la parole et aucun autre sujet n’étant à débattre, la XIII° Assemblée 
Générale de la S.P.S. est déclarée close à 11h00’. 

 
Fait à Le Val, le 22 novembre 2023 

 
Ada Acovitsióti-Hameau 

Secrétaire de la séance       

 
 

Michelangelo Dragone  
Président de l’Assemblée 
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MINUTES OF THE XIIIth ORDINARY GENERAL MEETING  
OF SATURDAY 7th OCTOBER 2023 IN GOULT, VAUCLUSE, FRANCE 
 
Chairman: Michelangelo DRAGONE, outgoing chairman of the S.P.S. 
Number present: 26 including 10 legal entities. 
Proxies: 0 
Number of voters: 26 for 48 members who have paid their fees for 2021-2023 
Observers: 15 (officials from local institutions, individuals and organizations registered at the 
congress) 
The members being consulted, the meeting was deemed to have a quorum. 
 
The General Meeting was declared open at 9.00 a.m.  
The Chairman thanked those present and congratulated the conference organizers on the 
choice of venue, the comprehensive and interesting program and the close collaboration with 
SPS.  
The General Secretary presented the report on the Association's activities, making special 
mention of the application by five more countries to have the knowledge and skills of the art 
of dry-stone building included on UNESCO's Intangible Cultural Heritage list, the publication 
of the proceedings of the Cavtat Congress (Konavle Croatia) online, and the various 
collaborations and partnerships with individuals, organizations and institutions.  
The Chairman proceeds with the vote. 
The moral report was unanimously approved by the members present. 
 
The General Secretary read out the financial report, as the position of Treasurer was still 
vacant.  
The Chairman proceeds with the vote. 
The financial report was unanimously approved by the members present.  
 
The Chairman called for a vote on the renewal of the Board. The list of candidates is as 
follows:  
Ada Acovitsióti-Hameau (France), Thierry Bourceau (France), Filip Bubalo (Croatia), 
Michelangelo Dragone (Italy), Antonia Theodosiou (Cyprus) - outgoing directors, 
Kostantinos Markakis (Greece) and Amandine Shaus (Belgium), new candidates. 
The outgoing directors and the new candidates were all unanimously elected by the voters 
present.  
The composition of the new Board and the distribution of positions are as follows: 
Ada Acovitsióti-Hameau (General Secretary), Thierry Bourceau (Treasurer), Filip Bubalo 
(Joint Secretariat), Michelangelo Dragone (President), Kostantinos Markakis (Joint 



Secretariat), Amandine Shaus (Joint Secretariat), Antonia Theodosiou (Vice-President); this 
distribution was adopted at the Council meeting held immediately after the Assembly.   
 
The President then proceeded to choose the venue for the next congress in autumn 2025. The 
Austrian National Association of Wall Builders offered to organize the event. Several of its 
members actively participated in the Goult congress. After discussion on the selection criteria 
and presentation of the proposal by Rainer Volger, representing the association, Austria's bid 
was approved.  The representatives of Cyprus took up the option for the 2027 congress. 
 
The President asked if there were any other questions or comments. Two issues came to the 
fore: 
 
 - the organization of an official group within the S.P.S. that brings together 
practitioners and ensures that they are sent to help safeguard sites or build/reconstruct 
structures that have suffered during disasters, under the name "Muraillers  hors Frontières" 
("Wallers out of  Fronteers") 
 - the creation of thematic working groups within the association to strengthen 
professional and human links and circulate information.   
 
The new Board must take these recommendations on board and implement them.  
 

 
There being no one requesting to speech and no other business to discuss, the XIIIth S.P.S. 
General Meeting was declared closed at 11.00 a.m.'. 
 

Fait à Le Val, le 22 novembre 2023 
 

Ada Acovitsióti-Hameau 
Secrétaire de la séance       

 
 

Michelangelo Dragone  
Président de l’Assemblée 

  

 
 

 

 


